

「七十才の誕生日」

瀨峰小學校六年一組  
涌泉

傳  
花

あ  
は  
よ  
う  
し  
私  
の  
一  
日  
は  
、  
食  
べ  
ン  
と  
ア  
ル  
।

シジニスから始めます  
食パン一枚もや

と  
の  
思  
い  
で  
食  
べ  
て  
学  
校  
に  
行  
き  
ま  
す  
な  
せ  
か

草はこは人を食へたくありません お局は

絶食でおかすは食へらやなけれどこはんは

死す日かありま字核から帰る等てま胎か

可 い て お か し き た く さ ん 食 べ て い ま し す

卷之三

おかずは魚でした。ご飯がすすみません。

も、  
おか  
すか  
い  
肉の時  
は、  
二杯  
目もお  
かわり  
を

し  
ま  
す。  
二  
食  
か  
お  
い  
し  
い  
な  
あ  
と  
思  
い  
ま  
す。  
休

みの日は、お昼にバスダや焼きそば“めん類大

か  
登  
場  
し  
ま  
す。  
「  
や  
つ  
た  
ー  
」  
私  
は、  
パ  
ス  
タ  
の

中でモニートバス夕か大好き、テニシヨンカ

上  
が  
り  
ま  
す。  
。

私は今年の一月に急性胃腸炎になり学校を

三日間、休みました。一日目ははきかけとして、二日目は、

なんとか、水や飲み物だけ飲んでいました。  
 三日目に、「おまい。」おいしくて大きい茶わんだった。  
 「たけど、全部食べました。」ごはんて、あま  
 くて、こんなにおいしい物だ。たかなかと初  
 めて、感じました。次の日の朝からは白いご  
 飯にうめぼしで食べました。やっぱり、ご飯  
 は、かめばかむほどあまくっておいしかった。  
 です。次の日の朝食は、ご飯にのりとしょ  
 ゆをかけて食べました。最高においしかった。  
 半じゅくでさ飯によく合ひます。その次の日  
 は、納豆ご飯。私の一日は、ご飯から始まる  
 ようになつた。「ご飯て、おいしくないね」とお  
 母さんに思わず言いました。お母さんは、「ご  
 飯か一番おいしくんだよ」と言います。「お  
 父さんと、お母さんが一生懸命作つたお米だ  
 から」と笑顔で言います。

今ままで知らなかたけれど私の家は開拓農  
 家だと聞かれました。戦後の荒れ大土

地を機械であります。もなぐく、くわを使つて

耕し続ければ苦労たる苦労を重ねて、田んぼにした

と、おばあちゃんは思うに出しながら目に涙を

うかべて話してくれました。その苦労を知り、

今までの自分はすかしくなりました。お米

にあやまりたいです。

今年で戦後七十年だと、テレビで大きく取

り上げられています。私の家の田んぼも一七

十才にならんただと思うと、感謝の気持ちでいい

ぱいになりました。

そして、これからも長生きして、たくさん

「七十才の誕生日、おめでとう」

お米といふ子供達を育てて下さり。私の達家族

も、ずっと大切に田んぼを守つていいく

からね。いいおじちゃん、いいおばあちゃん

人。